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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 

 

10.1 Neubau Schulcampus (Roland Nestler, BfM-Fraktion)  

 
Herr Nestler: 

Sollte man unter den aktuellen Entwicklungen und den gestiegenen Kosten, den 
Neubau des Schulcampus überdenken und z.B. die Sanierung der bestehenden 

Gebäude nochmal prüfen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Diese Entscheidung muss der Rat treffen. Bisher ist man bei dem Projekt 
gemeinsam unterwegs und nach Auffassung der Verwaltung ist der Neubau auch 

die richtige Lösung.  
 
 

 
Meckenheim, den 20.12.2023 

 
 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

10.2 Sachstand Öffentliche Bücherei (Heribert Brauckmann, 
FDP-Fraktion) 

 

 
Herr Brauckmann: 

Wie ist der aktuelle Sachstand zur Öffentlichen Bücherei? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Das Projekt wurde weiter vorangetrieben. Aktuell plant man eine gemeinsame 
Ausschusssitzung mit der Gemeinde Alfter. Bzgl. der öffentlich-rechtlichen 

Vereinbarung befindet sich die Verwaltungen mit der Kommunalaufsicht im 
Gespräch.  

 
 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

10.3 Sachstand Weinberger Gärten (Heribert Brauckmann, 
FDP-Fraktion) 

 

 
Herr Brauckmann: 

Wie ist der aktuelle Sachstand zum Neubaugebiet „Weinberger Gärten“? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Zwischenzeitig hat die Kampfmittelüberprüfung des Gebietes stattgefunden. Auf 
das Ergebnis und die Freigabe der beteiligten Behörden wird derzeit gewartet. 

Danach würde das Verfahren zur Genehmigung des Lärmschutzwalles folgen, 
sodass der Investor möglichst bald mit dem Bau beginnen kann. 

 
 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

10.4 Ersatzspielgerät Katholische Grundschule Altendorf 
(Marcus Knopp, BfM-Fraktion) 

 

 
Herr Knopp: 

Das Ersatzspielgerät auf dem Schulhof in Altendorf/Ersdorf wurde noch nicht 
aufgebaut, obwohl dies bereits zugesagt wurde. Wann ist damit zu rechnen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Aufgrund von Lieferschwierigkeiten verzögert sich die Errichtung. Nach jetzigem 

Stand, soll das Spielgerät bis Ende November aufgestellt werden.  
 

 
 
Meckenheim, den 20.12.2023 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

10.5 Genehmigung Doppelhaushalt 2023/2024 (Klaus-
Jürgen Pusch, BfM-Fraktion) 

 

 
Herr Pusch: 

Wann ist mit weiteren Erkenntnissen bei der Genehmigung des Doppelhaushaltes 
durch den Kreis zu rechnen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Es wird berichtet, sobald welche vorliegen.  

 
 

 
Meckenheim, den 20.12.2023 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
 

 



6 

 
 

Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

10.6 Situation Offene Ganztagsschule (Stefan Pohl, SPD-
Fraktion) 

 

 
Herr Pohl: 

Wie soll man auf die Frage einiger Eltern antworten, welches Elternteil aufgrund 
fehlender Betreuungsplätze in der OGS zuhause bleiben soll? Wie wird die 

Betreuung sichergestellt? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Um teils unrichtige Informationen zu korrigieren und Irrtümer aus der Welt zu 
schaffen, hat die Verwaltung ein eigenes Schreiben versendet, das Klarheit 

verschaffen soll. Zudem wird es noch einige Termine mit den Trägerinnen und 
Elternvertretern geben und die Eltern sollen zukünftig unmittelbar von der 
Verwaltung die relevanten Informationen bekommen.  

Die Verwaltung sieht es genau so, dass bei denjenigen, wo ein Betreuungsbedarf 
besteht, diesem auch Rechnung getragen werden soll. 

 
 
 

 
Meckenheim, den 20.12.2023 

 
 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 20. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 02.11.2023 
 
 

10.7 Wahl Ortsvorsteher (Ferdinand Koll, CDU-Fraktion)  

 
Herr Koll: 
Hat die Verwaltung die Wahl seiner Person zum Ortsvorsteher für Altendorf mit 

der Kommunalaufsicht abgestimmt und kann er davon ausgehen, dass die Wahl 
rechtmäßig gewesen wäre? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, dies wurde abgestimmt. Nach der Rechtsauffassung der Verwaltung war der 

Wahlvorschlag und das Verfahren rechtens, ansonsten hätte sie dies nicht 
entsprechend eingebracht.   

 
 
 

Meckenheim, den 20.12.2023 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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